

COLABORADORES

Xinia Picado Gättgens

Profesora catedrática de la Universidad de Costa Rica. Cofundadora de la Asociación Centroamericana de Evaluación y de la Maestría de Evaluación de Programas de Desarrollo de la Universidad de Costa Rica. Consultora a nivel nacional e internacional. Miembro fundadora del grupo IDEAS (International Development Evaluation Association) del Banco Mundial.

Roy Rivera Araya

Antropólogo y sociólogo. Catedrático de la Universidad de Costa Rica. Realiza labores de investigación en la Universidad de Costa Rica y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO). Tiene un doctorado de la Universidad Católica de Lovaina. Ha trabajado el tema de la descentralización y la gestión local en los últimos años. Entre sus últimas publicaciones se encuentran: La modernización sin fin; Cultura política, gobierno local y descentralización en Costa Rica y la Red de apoyo a los municipios en Costa Rica.

Warren Crowther

Ph.D. de la Universidad de California en Berkeley. Consultor de las Naciones Unidas. Ha desempeñado diversas funciones en esta organización, para seis agencias en 39 países. Es profesor en la Universidad de Costa Rica y en otras univer-

sidades de la América Central en las áreas de planificación de la evaluación, gestión de conocimientos, economía avanzada, logística integral y geografía económica. Ha publicado extensivamente en estos temas y otros.

Marta Picado Mesén

Profesora de la Maestría de Evaluación de Programas y Proyectos de Desarrollo y de la Escuela de Trabajo Social de la Universidad de Costa Rica.

Marielos Aguilar Hernández

Magister en Historia, profesora de Historia en la Escuela de Estudios Generales. Doctora en Educación, Universidad de Costa Rica. Ha escrito numerosas publicaciones en el campo de la Historia Social. En los últimos años sus intereses de investigación se han centrado en el área de la educación superior, lo que se ha traducido en la publicación de diversos artículos en revistas especializadas.

Enrique Pedro Haba

Uruguayo radicado en Costa Rica desde 1977. Doctor en Derecho y Ciencias Sociales (Universidad República Oriental de Uruguay), Docteur en Philosophie Du Droit-3ème Cycle (Université Du Droit, D'Economie et Sciences Sociales de

Paris) y ex-investigador de la Alexander Von Humboldt-Stifting de la República Federal de Alemania. Catedrático de la Universidad de Costa Rica, donde imparte cursos en la Facultad de Derecho.

Allan Abarca Rodríguez

Profesor Maestría Centroamericana en Ciencias Políticas. Profesor-Investigador Escuela de Ciencias Políticas, Centro de Evaluación Académica. Universidad de Costa Rica.

Ludwig Guendel González

Oficial de Política Social de UNICEF-Costa Rica.

Leticia Artiles Visbal

Máster en Ciencias en Antropología. Ph D en Ciencias de la Salud. Profesora Titular del Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana. Coordinadora de la Red Cubana de Género y Salud Colectiva del Ateneo Juan César García. Coordinadora de la región del Caribe de la Asociación Latinoamericana de Medicina Social (ALAMES). Miembra (sic) Consejo

Asesor de la Internacional Association of Health Policy (IAHP).

Ana Isla

Peruana-canadiense, obtuvo el PhD en Ontario Institute for Studies in Education, Universidad de Toronto. Profesora en las universidades de Toronto y York University, antes de aceptar el post-doctorado de Social Sciences and Humanities Research Council of Canada (SSHRC). Su trabajo post-doctoral está vinculado a York University en Toronto-Canada. En Costa Rica está afiliada a la Universidad para la Paz a quienes agradece su cooperación. Algunas de sus últimas publicaciones son: "The Politics of Corporate Environmentalism. Research Report" in Women and Environments International Magazine. Tema Especial sobre Ecofeminism at the Millenium. "The Abanico Medicinal Plant and Organic Agriculture Project - Case Study of a Microenterprise" in Natural Capital: Valuing Ecosystems and Biodiversity. Ana Isla with Shirley Thompson. Editors, Institute for Environmental Studies of the University of Toronto, Ecological Monitoring and Assessment Network Environment Canada (EMAN), and the World Bank. Amsterdam: Kluwer Publishing.

Ilustración de portada: María Luisa Herrera

Inicia sus estudios de pintura a los ocho años. Por esos años, recibe el Curso de Artes Plásticas, Museo Febre de Montpeller, Francia.

1994-2002. Clases de pintura, Taller de Eduardo Barracosa, Escazú.

2000. Ingresa a la carrera de Antropología, Universidad de Costa Rica.

Exposiciones individuales:

1998: Multicentro "Paco", Escazú.

1999: Sedes regionales en Guanacaste (Liberia) y de Occidente (San Ramón), ambas de la Universidad de Costa Rica.

2000: Casa de la Cultura Popular José Figueres Ferrer, San José.

Ha colaborado con la ilustración de varias portadas de publicaciones. En el año 2002 participa en el festival de cine Ícaro en Guatemala con el Trabajo en modalidad de documental "Exploración Etnográfica en una región de Costa Rica: el caso del cantón de Escazú".